

「エコシティたかつ」推進フォーラム（2009年1月21日実施）
アンケート結果

参加者数 89 人
回答者数 23 人 （回答率） 25.8%

（1）このフォーラムについて、どこで情報を得ましたか？

チラシを見て	5 人	20.8%
広報紙などを見て	3 人	12.5%
知人・家族からの紹介	12 人	50.0%
その他	4 人	16.7%
計	24 人	

（チラシ／広報紙の内容）

- ・ 区役所
- ・ 市民館
- ・ 区役所のHP
- ・ 高津区報
- （その他の内容）
- ・ 高津区ホームページ
- ・ まち協メンバーより
- ・ 仕事で

（2）本日のフォーラムに参加された理由を教えてください。

地球温暖化問題や対策に興味があったから	14 人	46.7%
「エコシティたかつ」推進方針（案）について知りたかったから	10 人	33.3%
出演者の話に興味があったから	4 人	13.3%
その他	2 人	6.7%
計	30 人	

（その他の内容）

- ・ 出演者名：全員。具体的な活動を知りたかった。
- ・ エコシティたかつの内容をつかみたかった。

（3）「エコシティたかつ」にはどのような形で参加したいと思いますか。

緑のカーテンなど身近にできることから始めたい	10 人	40.0%
関連のイベントに参加したい	9 人	36.0%
推進体制に参加し、積極的に活動したい	1 人	4.0%
その他	5 人	20.0%
計	25 人	

（その他の内容）

- ・ マルイで買い物をする。
- ・ 麻生区に住んでいますので直接関わりはもてないのですが、麻生区のまちづくりの参考にさせていただきます。
- ・ きなりっこを日常使用する。

（4）フォーラムや「エコシティたかつ」に期待することなど、感想、ご意見をお聞かせください。

- ・ 将来を担う子どもの育成が大事であると思います。高津の自然を活かした教育、自然にしたしむことで命の大切を知ってほしいので、今後も色々な活動を通じエコ、まちづくりを期待しております。
- ・ エコシティたかつを進める上で、なるべく市民の人が個々の生活からイメージできる（気持ちの上で重荷にならないように）しかけを用意していくことが大切なのではないでしょうか。
- ・ “環境”が世界的キーワードの現在。かわさきから、環境のメッセージが出ていることを、一人でも多くの人と情報共有して、発信してほしい。子どもを地球人に育てる、勉強になりました。
- ・ 中原区とも、連携して、いきましょう。
- ・ 司会の方がよかった。定期的に進捗をきいてみたい。
- ・ 川崎市の中で先進的な取り組み方針を示したことは素晴らしいし、勇気付けられる。
- ・ 地域単位の取り組みが必要。小学校単位が社会単位くらいで。
- ・ 意識しないでエコができるシクミが必要。
- ・ もっとやわらかい内容にも期待します。今回は、桜井さんのコンサートつきでお願いします。
- ・ 生ゴミ→堆肥化への取組。ゴミの減量、ゴミ出しのルール。
- ・ 廃油のポイントを増やしてほしい。
- ・ キナリツコを使っているが、友人から“天プラ臭い”と云われた。香料などで工夫してほしい。
- ・ 市民と行政が共に力を出し合い協働して創るエコへのとりくみに期待しています。それぞれがもつ力が充分発揮されれば、高津区がもっと済みやすくなると思います。
- ・ デザイン（広告）の仕事をしている者です。せっかくよいフォーラムなのに告知がいきとどいていなかったように感じられました。自分の仕事から、広報などに関して協力できればと思いました。
- ・ 具体的なエコ活動事例について今後の展開をもっとよく聞ければと思います。